
FECHAMENTO -AUTORIZADO
Pode ser aberto pela E.C.T.

Jornal
RBANITÁRIO

Ano XVI - Edição especial - Janeiro de 2024

Nova Diretoria toma posse 
e reativa campanhas 

salariais abandonadas 
pela gestão anterior

O novo presidente do Sindicato 
dos Urbanitários (Sintius), Tanivaldo 
Monteiro Dantas, e os demais inte-
grantes da Chapa 3 - Resgate Ur-
banitário assumiram, no dia 19 de 
dezembro, o comando da instituição, 
após diversas manobras de integran-
tes da gestão anterior, que tentaram, 
a todo custo, impedir o cumprimen-
to do resultado das eleições realiza-
das em outubro.

A posse, que deveria ter ocor-

rido em 1º de dezembro, conforme 
previsto no Estatuto do Sintius, so-
mente foi cumprida por força de de-
terminação judicial. O mandato terá 
duração de quatro anos e vai até 30 
de novembro de 2027.

A nova Diretoria começou os 
trabalhos de atuação sindical buscan-
do corrigir uma falha inaceitável, que 
compromete as correções salariais 
e os avanços em Acordo Coletivo 
de Trabalho (ACT) dos trabalhado-

res da Cooperativa de Eletrificação 
e Distribuição da Região de Itariri  
(Cedri) e da Energia Ativa, que têm 
data-base em 1º de janeiro. 

A gestão anterior e o jurídico 
da nossa entidade abandonaram es-
ses companheiros e não publicaram 
sequer o edital de convocação das 
assembleias para deliberação das 
pautas de reivindicações a serem 
encaminhadas às empresas. 

Veja mais detalhes na página 7.
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Carta aberta à categoria
Ao longo dos 81 anos de atua-

ção, o Sindicato dos Urbanitários da 
Baixada Santista e do Vale do Ribei-
ra (Sintius) sempre foi reconhecido 
e respeitado como uma entidade 
de defesa intransigente dos traba-
lhadores, práticas democráticas e 
atuação solidária nas lutas sociais. 

Inspirados por esse legado, os 
integrantes da chapa 3 – Resgate 
Urbanitário se colocaram à dispo-
sição da categoria e foram eleitos 
pelos associados para conduzir a 
entidade ao longo dos próximos 
quatro anos.

Após um processo eleitoral 
tranquilo, que contou com uma in-
tensa mobilização dos companhei-
ros da ativa e dos aposentados nos 
dias 24 e 25 de outubro, a categoria 
foi surpreendida nas semanas se-
guintes por uma série de manobras 
promovidas pela gestão anterior 

para impedir a posse do grupo que 
saiu vencedor nas urnas. 

Em razão da judicialização do plei-
to, a nova Diretoria se viu impedida de 
tomar posse e iniciar os trabalhos no 
dia 1º de dezembro, conforme estabe-
lecido no Estatuto do Sindicato. Esse 
breve período turbulento da histó-
ria do Sintius durou até o dia 19 de 
dezembro, quando os companheiros 
eleitos pela categoria assumiram, de 
fato, o comando da instituição. 

Chegou a hora de virar a página 
e se preparar para os novos desafios. 
Um dos nossos principais enfrenta-
mentos é contra a privatização da 
Sabesp. Caso esse processo seja re-
almente concretizado, essa situação 
representará um duro golpe contra 
os trabalhadores da nossa categoria 
e contra a sociedade como um todo, 
que passará a ter um serviço mais 
caro, precarizado e sem a gestão do 

poder público. 
Fomos eleitos com o com-

promisso de fortalecer o nosso 
trabalho nas bases e estaremos em-
penhados em buscar essa unidade 
com a categoria para avançarmos 
cada vez mais nas nossas conquistas. 
Também teremos um olhar especial 
para as questões relacionadas à saú-
de e à segurança dos trabalhadores. 

Iremos valorizar cada vez mais 
a presença e a realização de ações 
junto aos nossos aposentados e 
pensionistas, que foram e conti-
nuam sendo fundamentais para a 
construção dessa rica história de 
lutas e conquistas dos urbanitários. 

Trabalharemos com afinco para 
resgatar a credibilidade do Sindica-
to e o espírito de luta pelo qual o 
Sintius ficou conhecido perante o 
movimento sindical e a população da 
Baixada Santista e do Vale do Ribeira.

2024: Ano da Sindicalização
ARTIGO

João Guilherme Vargas Netto*

Em uma conjuntura – econômica, 
social, política – favorável e duradoura 
o movimento sindical bem que pode-
ria fazer do ano de 2024 (que é bis-
sexto) o Ano da Sindicalização.

Se todas as direções sindicais e o 
conjunto das entidades encampassem 
esta ideia não só teríamos durante 
todo o ano campanhas efetivas de sindi-
calização, campanhas institucionais que 
poderiam ser apoiadas pelo ministério 
do Trabalho e Emprego, como também 
inúmeras atividades especificamente 
voltadas a aumentar o número de as-
sociados aos sindicatos e reforçar os 
laços com os trabalhadores e com as 
trabalhadoras já sindicalizados.

Além destas iniciativas o Ano da 
Sindicalização pressupõe que em to-
das as atividades normais e recorren-

tes da ação sindical o tema da sindica-
lização estivesse presente, como uma 
pauta adicional a ser cumprida.

Desta forma teríamos nas campa-
nhas salariais e nas negociações decor-
rentes, nas lutas em cada empresa e 
locais de trabalho, nas assembleias, nas 
comemorações, nas atividades de lazer 
e esportivas, a todo momento, sempre 
presente o tema da sindicalização e o 
controle dos avanços alcançados com 
metas definidas anteriormente.

Mesmo as comemorações unitá-
rias do 1º de maio deveriam incorpo-
rar esta preocupação e serem ocasião 
dos primeiros balanços vitoriosos.

Ao fim do Ano da Sindicalização, 
mais que deter a queda dos indicado-
res, poderíamos comemorar os avan-
ços obtidos como grande vitória, ao 
retomar os padrões de sindicalização 
que já foram relativamente altos, an-

tes dos desarranjos da rotatividade, da 
informalidade, do neoliberalismo, das 
novas relações de trabalho, da defor-
ma trabalhista, do governo Bolsonaro 
e da Covid.

*João Guilherme Vargas Netto é consultor 
sindical de entidades de trabalhadores e 
membro do Diap
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Previc rejeita pedido de retirada 
de patrocínio do PSAP/Eletropaulo
A Superintendência Nacio-

nal de Previdência Complementar 
(Previc - autarquia vinculada ao 
Ministério da Previdência) decidiu 
indeferir o pedido de retirada de 
patrocínio do PSAP/Eletropaulo. A 
decisão é do dia 27 de dezembro.

Trata-se de uma importante vi-
tória obtida com a participação das 
entidades, que, ao longo dos últi-
mos meses, vêm fazendo um grande 
trabalho de mobilização em defesa 
dos companheiros da ativa, aposen-
tados e pensionistas. 

Além da organização de ma-
nifestações, as instituições mo-
veram diversas ações judiciais e 
acionaram a classe política de São 
Paulo para barrar esse processo, 
garantindo, assim, o direito ad-
quirido dos participantes ativos e 
assistidos de ter uma complemen-
tação no benefício previdenciário. 
Afinal, é preciso levar em consi-
deração o que foi acordado du-
rante a privatização das estatais 
de energia, em 1997. Naquela 
ocasião, as empresas assumiram 

o compromisso de permanecer 
como patrocinadoras dos planos 
de previdência.

Ao aceitarem essa condição, as 
companhias foram beneficiadas por 
uma série de medidas, como a dimi-
nuição do aporte de recursos e a re-
dução do valor dos benefícios àqueles 
que se aposentaram ou receberam 
pensões a partir da privatização.

Vivest divulga reajuste anual dos PSAP’s

Mobilização contínua
Em novembro do ano passado, a 

Diretoria do Sintius e um grupo de 
aposentados das empresas energé-
ticas participaram de uma audiência 
pública, na Assembleia Legislativa, 
para discutir a retirada de patrocínio 
dos planos de previdência. O evento 
foi uma realização da Comissão de 
Trabalho da Câmara dos Deputados 

Sintius participou de várias mobilizações contra a retirada de patrocínio do plano

e foi presidida pelo parlamentar fede-
ral Vicentinho (PT).

Na ocasião, o presidente da As-
sociação Nacional de Participantes 
de Fundos de Pensão e de Benefi-
ciários de Planos de Saúde de Au-
togestão (Anapar), Marcel Barros, 
disse que não é justo que ocorra 
essa “quebra de contrato” feito há 
décadas e no momento em que o 
trabalhador não tem mais condições 
de ir atrás de outra solução.

Comissões
Já estão em vigor duas porta-

rias da Previc que criam a Comissão 
Nacional de Atuária (CNA) e a Co-
missão de Fomento da Previdência 
Complementar Fechada (Cofom). As 
duas, de caráter consultivo e opina-
tivo nas áreas atuarial e de fomento, 
respectivamente, terão participação 
de representantes dos participantes 
dos fundos de pensão.

A composição das duas comissões 
deve ser concluída até março deste ano 
e os representantes terão mandato de 
um ano, permitida uma recondução..

PREVIDÊNCIA

A Vivest divulgou o reajuste anual 
dos planos de previdência que serão 
aplicados na folha de pagamento de 
benefícios referente ao mês de janei-
ro. As correções são feitas conforme 
o resultado dos indexadores de cada 
plano no acumulado de 2023 e levam 
em consideração a data de início do 
recebimento dos valores.

No caso dos planos PSAP/Cteep 
e PSAP/Piratininga, o indexador de 
referência é o IGP-DI, que teve uma 
variação negativa (-3,3%) no acumu-
lado do ano passado. A maior queda 
ocorreu de janeiro a maio. Por esse 

motivo, os aposentados e pensionis-
tas desses planos que começaram a 
receber o benefício até maio de 2023 
não terão reajuste em 2024.

Por outro lado, àqueles que 
passaram a ter o direito ao benefí-
cio a partir de junho do ano passa-
do, os valores serão pagos confor-
me o mês do início do recebimento.

O regulamento é claro ao 
apontar que a variação negativa do 
indexador não gera desconto no 
valor recebido. Porém, nos anos 
subsequentes, quando houver varia-
ção positiva do indexador, as taxas 
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negativas acumuladas são desconta-
das de forma cumulativa, desde que 

não provoquem a redução do valor 
total do benefício.

ARQUIVO/SINTIUS
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Sabesp

Os trabalhadores da Sabesp 
ainda não foram ressarcidos pela 
empresa pelo desconto de um dia 
efetuado nos salários de outubro.

No dia 3 daquele mês, a ca-
tegoria decidiu cruzar os braços 
para protestar contra a proposta 
de privatização da companhia e 
para chamar a atenção da popula-
ção paulista para os prejuízos que 
serão causados, como a precari-
zação dos serviços e o aumento 
da tarifa.

Por 8 votos a 1, o Tribunal 
Regional do Trabalho da Segunda 
Região (TRT-2) reconheceu, em 
novembro, a legalidade da parali-
sação dos companheiros de todo 
o Estado. Apesar da greve, os ser-
viços de abastecimento de água e 
de coleta e tratamento de esgoto 
foram mantidos normalmente para 
não prejudicar a população.

Os desembargadores da cor-
te decidiram que os trabalhadores 
que participaram da greve teriam 
direito a 90 dias de estabilidade e 
que a Sabesp deveria devolver os 
valores que foram descontados 
dos companheiros. 

No entanto, no dia 26 de de-
zembro, o presidente do Tribunal 
Superior do Trabalho (TST), Lelio 
Bentes Corrêa, deferiu parcial-
mente um pedido da empresa e 
sustou a determinação para que a 
companhia pagasse o montante re-
lativo ao dia da paralisação. 

Essa decisão será mantida até 
o caso ser julgado pela Seção Es-
pecializada em Dissídios Coletivos 
da corte.

Assim que tivermos novidades 
em relação a esse caso, estaremos 
informando a categoria pelos ca-
nais de comunicação do Sintius. 

Greve de 3 de outubro: 
STJ trava pagamento 
da compensação de 
valores descontados 

nos salários

LOCAL
ETA Cubatão
Setor Cubatão

Adução
Divisão/ Manutenção Saboó

Escritório Central
EPC/Laboratório

Divisão Santos/Perdas
Setor Praia Grande

Divisão Guarujá
ETA Jurubatuba

Operacional São Vicente
Divisional São Vicente

Setor Itanhaém
ETA Mambu

Setor Mongaguá
Setor Peruíbe
Setor Bertioga
TB Ana Costa

Manutenção Registro
Superintendência Registro

Operacional Registro
Sete Barras

Iguape/Ilha Comprida
Pariquera-Açu

Cananeia
Jacupiranga

Cajati
Eldorado

Juquiá/Miracatu
Pedro de Toledo/Itariri

DIA
29/1
29/1
30/1
31/1
1º/2
2/2
5/2
6/2
7/2
7/2
8/2
8/2
9/2
9/2
12/2
13/2
14/2
15/2
16/2
16/2
16/2
16/2
17/2
17/2
17/2
17/2
18/2
18/2
18/2
18/2

HORÁRIO
7H30

13 horas
7H30
7H30
7H30
7H30
7H30
7H30
7H30

13 horas
7H30

13 horas
7H30

13 horas
7H30
7H30
7H30
7H30

8 horas
10 horas
13h30
16h30

8 horas
10h30
13h30
16h30

8 horas
10h30
13h30
16h30

VEJA O CALENDÁRIO
DAS REUNIÕES SETORIAIS*

Tarcísio, agora, diz que venda da Sabesp não vai 
garantir a redução das tarifas de água e de esgoto

Após propagar aos quatro cantos 
que a privatização da Sabesp resulta-
ria na redução das tarifas de água e 
esgoto dos consumidores, o gover-
nador de São Paulo, Tarcísio Gomes 
de Freitas (Republicanos), finalmente, 
decidiu falar a verdade e admitiu que 
a venda da empresa para iniciativa pri-
vada não vai impedir o aumento das 
tarifas cobradas pelos clientes, durante 

um evento da XP, considerada a maior 
corretora de investimentos do País.

A declaração do chefe do Exe-
cutivo paulista dias após a Assembleia 
Legislativa ter aprovado a proposta 
de lei que autorizava o Executivo a 
vender a companhia contradiz um 
dos principais argumentos do gover-
no para convencer os deputados es-
taduais e a população que essa ope-

ração seria um bom negócio. 
Em uma publicação na página 

oficial do Governo do Estado, feita 
em outubro, consta uma declaração 
de Tarcísio sobre a criação de algo 
"inovador no mercado de saneamen-
to". Ele citou, ainda, que o objetivo da 
privatização era "levar saneamento 
de qualidade para todos, mais rápido, 
melhor e mais barato".

A Diretoria do Sintius está fazen-
do parte da Comissão de Luta contra 
as Privatizações da Sabesp, Metrô e 
CPTM, que vem organizando uma 
série de atividades e ações para cha-
mar a atenção da população contra a 
venda das estatais para a iniciativa pri-
vada. Esse tipo de atitude é sinônimo 
de aumento de tarifa, desemprego e 
precarização de serviços essenciais.

* As datas das reuniões setoriais podem sofrer alterações
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Sintius discute medidas  
contra cobranças feitas  

aos usuários do Plano Digna

SABESP

A Diretoria do Sintius vem sendo 
procurada nos últimos dias por traba-
lhadores da ativa e aposentados da Sa-
besp que possuem o Plano Digna Mais, 
administrado pela Vivest. Eles foram 
surpreendidos com um comunicado da 
empresa sobre a cobrança de um deficit.

A companhia enviou o suposto 
montante devido de cada titular, depen-
dente e agregado, e abriu a possibilida-
de de se firmar um acordo individual.

Os titulares e dependentes pode-
rão ter o perdão da dívida, desde que 
façam a migração para o Plano Essên-
cia. Já os agregados têm apenas a opção 
de fazer a migração, mas terão de arcar 
com os valores devidos apontados pela 
Sabesp. Quem não aceitar as condições 
impostas receberá, a partir de março, 

um boleto para o pagamento.
A Diretoria do Sintius já está dis-

cutindo esse caso com o Departa-

mento Jurídico e abrindo diálogo com 
outras entidades para definir a melhor 
estratégia para defender os interesses 

da categoria e dos agregados. Por esse 
motivo, realizou uma reunião com os 
trabalhadores, no dia 23 de janeiro, para 
discutir essa questão. 

No dia 8 de janeiro, a Diretoria 
tratou desse tema em uma reunião 
com representantes da Sabesp. No dia 
seguinte, o presidente da Associação 
dos Aposentados e Pensionistas da Sa-
besp (AAPS), José Luiz de Melo Pereira, 
esteve no Sintius e conversou sobre 
essa questão com a Diretoria.

A Diretoria sugere para os com-
panheiros e para as companheiras 
não tomarem posições individuais 
em relação a esse tema enquanto o 
Sindicato não tirar um posicionamen-
to conjunto sobre essa questão com 
o Fórum das Entidades.

ISABELA MENEZES

Diretoria discutiu o tema com o presidente da AAPS, José Luiz de Melo Pereira

Alguns trabalhadores da Sabesp 
levantaram dúvidas sobre o processo 
de reembolso do auxílio creche es-
pecial e vieram procurar o Sindicato. 
No dia 8 de janeiro, a Diretoria esteve 
reunida com representantes da Supe-
rintendência de Gestão de Pessoas da 
empresa, que deixou claro que não há 
restrição para o número de recibos, 
desde que o total de gastos não ultra-
passe o valor mensal de R$ 1.929,26.

Atualmente, há três modalidades 
de auxílio creche: padrão (voltado a 
crianças de até 5 anos e 11 meses e 29 
dias ou até o ingresso no Ensino Fun-
damental); integral (concedido por até 

12 meses àqueles com idade limite de 
1 ano, 11 meses e 29 dias); e especial 
(destinado a dependentes que preci-
sam frequentar instituições específicas 
ou fazer terapias complementares não 
cobertas pelo plano da Sabesp).

Nesse último caso, poderão ser 
reembolsados o pagamento de diver-
sos tipos de terapia (dança, equoterapia, 
hidroterapia, ioga e música) e profissio-
nais capacitados para trabalhar com 
pessoas com deficiência física (educa-
dor física, fisioterapeuta, fonoaudiólogo, 
pedagogo com especialização em músi-
ca, professor de música, psicólogo, psi-
copedagogo e terapeuta ocupacional).

Empresa informa que não há restrição de número 
de recibos para reembolso do auxílio creche especial
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CETESB
Após várias cobranças do Sintius,

estatal volta a realizar concurso público
A Cetesb está com um concurso 

público aberto para 224 vagas voltadas 
a profissionais com formação no Ensi-
no Médio e Ensino Superior. Essa é uma 
reivindicação constante do Sintius, pois o 
último processo seletivo para a contrata-
ção de trabalhadores ocorreu em 2012.

As inscrições devem ser feitas até 
o dia 31 de janeiro pelo site da Funda-
ção Carlos Chagas (www.concursos-
fcc.com.br). As provas objetivas estão 
marcadas para o dia 17 de março. Os 
salários variam entre R$ 5.027,95 e R$ 
8.034,84, de acordo com a formação e 
requisitos específicos de cada cargo.

O valor da inscrição para cargos 
de nível médio é de R$ 55,00, enquanto 
para cargos de nível superior é R$90,00.

Das 54 vagas para Ensino Médio, 
duas são para Baixada Santista (uma 

para técnico administrativo e uma para 
técnico em química) e nove para a re-
gião de Sorocaba, que inclui o Vale do 
Ribeira (sete para técnico administrati-
vo, sendo uma para pessoa com defici-
ência, uma para técnico em química e 
uma para técnico em meio ambiente).

Dentre as 170 vagas para cargos 
que exigem Ensino Superior, quatro são 
para Baixada Santista (uma para biólo-
go, uma para engenheiro ambiental e 
sanitário, uma para engenheiro florestal 
e uma para químico) e 12 reservadas 
para a região de Sorocaba, que abran-
ge o Vale do Ribeira (duas para biólogo, 
duas para engenheiro agrônomo, qua-
tro para engenheiro ambiental e sanitá-
rio, uma para engenheiro florestal, uma 
para engenheiro químico, uma para ge-
ólogo e uma para químico).

CPFL PIRATININGA

A nova Diretoria do Sintius já 
definiu quem são os novos repre-
sentantes da nossa instituição no 
Conselho de Requalificação Profis-
sional da CPFL. 

O membro titular será o com-
panheiro Ricardo Votta. Já a suplên-
cia ficará com Luiz Coelho.

Essa iniciativa busca incentivar a 
graduação, a formação e o aprimo-
ramento dos funcionários. Este pro-
grama é financiado com 1% da folha 
salarial base, conforme definido em 
Acordo Coletivo de Trabalho.

O programa oferecido pela 
companhia busca subsidiar desde a 
formação de nível Fundamental até 
cursos de pós-graduação e MBA, 
incluindo formação técnica, cursos 
de idiomas, informática, cursos de 
curta duração, eventos pontuais e 
transporte para estudar.

É muito importante que o Sin-
dicato esteja bem representado 
nesses espaços para lutar por me-
lhorias no Programa de Requalifica-
ção Profissional e defender sempre 
os interesses dos trabalhadores. 

Sintius define novos 
representantes no Conselho 

de Requalificação Profissional
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Diretoria começa campanha 
salarial 2024 por trabalhadores 

abandonados pela gestão anterior

CEDRI E ENERGIA ATIVA

A atual Diretoria do nosso Sin-
dicato começou a gestão em 19 de 
dezembro e se deparou com uma 
realidade assustadora causada pela 
irresponsabilidade dos diretores an-
teriores e do Departamento Jurídico 
da instituição: nenhuma providência 
foi tomada para estabelecer os Acor-
dos Coletivos de Trabalho (ACTs) 
das categorias que a nossa entidade 
representa com data-base no dia 1º 
de janeiro, como Energia Ativa e a 
Cooperativa de Eletrificação e Dis-
tribuição da Região de Itariri  (Cedri).

Diante da legislação e do esta-
tuto do nosso Sindicato em relação 
ao cumprimento dos prazos para a 
campanha salarial, dois meses antes 

da data-base as empresas devem 
receber a pauta de reivindicações 
aprovada em assembleia, ou seja, 
isso deveria ter ocorrido em no-
vembro do ano passado.

A gestão anterior sequer pu-
blicou o edital convocando os tra-
balhadores das empresas para fazer 
essa discussão, prejudicando dire-
tamente os companheiros, que fi-
caram desprotegidos com o fim da 
vigência do ACT anterior.

Diante disso, a Diretoria realizou 
a assembleia de aprovação de pauta 
de reivindicações dos companheiros 
da Energia Ativa, na sede da empresa, 
em Santos, no dia 22 de janeiro (veja 
detalhes abaixo). No dia 24, foi a vez 

de discutir essa mesma questão com 
os trabalhadores da Cedri.

Essa situação descrita acima é 
apenas uma das “heranças” deixadas 
pela gestão anterior e ajuda a explicar 

o motivo que a categoria foi às urnas 
para apoiar o nosso projeto de resga-
tar a essência de luta do Sintius e a cre-
dibilidade da nossa instituição perante 
o movimento sindical e as empresas.

ALEXANDRE DIAS

Assembleia com os companheiros da Energia Ativa ocorreu no dia 22 de janeiro

Os trabalhadores da Energia 
Ativa aprovaram, na manhã do dia 
22 de janeiro, a pauta de reivindi-
cações da campanha salarial deste 
ano. Esse foi o primeiro contato da 
nova Diretoria do Sintius com os 

companheiros da empresa.
A categoria pede um reajuste 

salarial com base no índice da in-
flação calculado pelo IPCA nos úl-
timos 12 meses, mais aumento real 
de 5%. Além disso, solicita uma cor-

reção de 20% no vale refeição e a 
fixação de um valor de R$ 250,00 
no vale alimentação.

Durante a assembleia, os tra-
balhadores apresentaram outras 
propostas que foram incorpora-

Companheiros da Energia Ativa apresentam 
propostas para enriquecer a pauta de reivindicações

das na pauta, como a oferta da te-
lemedicina, controle diário de pon-
to, pagamento de função acessória 
(adicional por dirigir veículos) e for-
necimento de telefone celular para 
ser utilizado durante o serviço.
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DIVERSÃO E LAZER

Venha curtir a 
praia de Santos 

e a nossa 
barraca de praia

Em dias de sol escaldante e 
temperaturas elevadas, nada me-
lhor do que poder se refrescar em 
uma sombrinha, tomar uma bebi-
da gelada e até mesmo curtir uma 
música ao vivo e momentos de 
descanso com familiares e amigos.

Em janeiro, o Sintius reto-

mou a barraca de praia em parce-
ria com a Associação Desportiva 
Classista Eletropaulo (ACDE). Ela 
está localizada nas proximidades 
do Posto 2, na Praia da Pompeia, 
em Santos.

A barraca fica aberta aos sá-
bados e domingos. Aproveite! A barraca de praia do Sintius fica nas proximidades do Posto 2, em Santos

ARQUIVO

Falecimentos
Carlos Alberto Hanczranyk Oliveira - Ativa/Sabesp - Falecido em 05/12/2023 

Cornélia Alves Santos - Pensionista/Sabesp - Falecida em 17/05/2023 

Magalia Gomes Garcia - Pensionista/Sabesp - Falecida em 02/12/2023

Maria José dos Santos II - Pensionista/Sabesp - Falecida em 18/01/2024 

Mariza dos Santos Faria - Pensionista/Eletropaulo - Falecida em 20/12/2023

Marcelo dos Santos Cunha - Aposentado/Cteep - Falecido em 20/01/2024


